

La Ceremonia de Entronización de Su Majestad el Emperador: Visita del Excmo. Sr. Roberto Tomás Morales Ojeda, Vicepresidente del Consejo de Ministros al Japón

En la noche del 15 de octubre, el Excmo. Sr. Roberto Tomás Morales Ojeda, Vicepresidente del Consejo de Ministros, partió de La Habana para presenciarse en la Ceremonia de Entronización de Su Majestad el Emperador del Japón, que se celebrará en Tokio la semana próxima.

El Embajador Kazuhiro FUJIMURA acudió al aeropuerto a despedir la delegación.

El Vicepresidente, durante su estancia en el Japón, tiene previsto, además de asistir a la Ceremonia, realizar reuniones bilaterales y otras actividades.

Esta visita, programada en el año del 90 Aniversario del Establecimiento de las Relaciones Diplomáticas Japón-Cuba, será la primera de más alto nivel estatal, entre los dos países, desde 2016.



15 de octubre de 2019

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp
https://web-japan.org/index_es.html